

MEDIENMITTEILUNG

Neuer Direktor an der Andreasklinik Cham Zug

Zürich, 15. März 2012: Die Konzernleitung der Privatlinikgruppe Hirslanden hat Herrn Dr. Urs Karli (51) zum neuen Direktor der Andreasklinik in Cham ernannt. Herr Karli tritt am 1. Mai 2012 die Nachfolge von Martin Rauber an, der sich nach über 13 Jahren bei Hirslanden entschieden hat, die Führung der Klinik abzugeben.

Dr. Urs Karli hat zuletzt das Kantonsspital Aarau während vier Jahren als CEO erfolgreich geführt und weiterentwickelt. Er verfügt über ein naturwissenschaftliches Studium und betriebswirtschaftliche Weiterbildungen. Sein Rucksack umfasst mehrere Jahre Erfahrung im Pharmamarketing, in der Verkaufsleitung und Geschäftsleitung. Dr. Karli ist ein profunder Kenner des Schweizer Gesundheitswesens. Der Schritt vom Kantonsspital Aarau zur Andreasklinik erlaubt es Dr. Karli, einen intensiven persönlichen Kontakt zu den Mitarbeitenden zu pflegen und sich direkt als Klinikdirektor einzubringen. Die Andreasklinik Cham Zug ist hervorragend positioniert und ein wichtiger Bestandteil der Gesundheitsversorgung im Kanton Zug. An der bisherigen Klinikstrategie sowie an der Zusammenarbeit mit dem Pflegezentrum Ennetsee hält das Unternehmen fest.

Auskunft

Dr. Peter Werder
Leiter Unternehmenskommunikation
Privatlinikgruppe Hirslanden
Seefeldstrasse 214
CH-8008 Zürich
T +41 44 388 75 85
medien.headoffice@hirslanden.ch

Die Privatlinikgruppe Hirslanden umfasst 14 Kliniken in 10 Kantonen, zählt 1 520 Belegärzte und angestellte Ärzte und 5 654 Mitarbeitende. Hirslanden ist die führende Privatlinikgruppe der Schweiz und weist im Geschäftsjahr 2010/11 einen Umsatz von 1 218 Mio. Franken aus. Per Stichtag 31.3.2011 wurden in den 14 Kliniken 77 643 Patienten an 459 289 Pflagetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 31 % grundversicherten Patienten, 37 % halbprivat und 32 % privat Versicherten zusammen. Hirslanden betreibt insgesamt 12 Notfallstationen und Notfallaufnahmen und trägt zur Grundversorgung der Schweizer Bevölkerung bei.

Die Privatlinikgruppe Hirslanden steht für erstklassige medizinische Qualität, gewährleistet durch hoch qualifizierte Fachärzte mit langjähriger Erfahrung. Hirslanden differenziert sich im Markt als Systemanbieter: interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren und spezialisierte Institute ermöglichen optimale und individuelle Behandlung auch hochkomplexer Fälle. Die Privatlinikgruppe Hirslanden formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Privatkliniken und ist seit 2007 Teil der südafrikanischen Spitalgruppe Mediclinic International Limited.